



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 4 March 2021

Ref: L/0504/AG -Rk

التاريخ: 4 مارس 2021

المرجع: L/0504/AG -Rk

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

Subject: Supplementary disclosure related to Releasing the frozen Bank Accounts of Boutiquaat Co.

الموضوع: إفصاح مكمل بشأن رفع التحفظ عن الحسابات البنكية المجمدة لشركة ( بوتيكات )

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the supplementary disclosure form according to the mentioned subject.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاتها مرفق نموذج الإفصاح المكمل بشأن الموضوع المذكور أعلاه.

Sincerely Yours ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ...

Ahmad Al Gumar  
CIO

أحمد القمر  
الرئيس التنفيذي للإستثمار

\* CC:

CMA - Disclosure Dep.

\* نسخة إلى:

- السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح .





شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح المكمل (الملحق رقم 13)

Supplementary Disclosure Form (Appendix No.13)

Date: 4-3-2021

التاريخ : 4-3-2021

Name of the listed Company:

إسم الشركة المدرجة :

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) <sup>K.P.S.C</sup>

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Disclosure Title:

عنوان الإفصاح :

إفصاح مكمل بشأن رفع التحفظ عن الحسابات البنكية المجمدة لشركة بوتيكات

Supplementary disclosure related to releasing the frozen Bank Accounts of Boutiquaat Co.

Date of Previous Disclosure:

2020-7-27

تاريخ الإفصاح السابق :

Progress that happened to the Previous Disclosure:

التطور الحاصل على الإفصاح :

Reference to our disclosure dated: 27/7/2020 ; kindly be informed that the Public Prosecutor has ordered to release the local frozen bank accounts of Boutiquaat – a company which BPC is a minority shareholder – and thus the company will resume its operations normally.

بالإشارة إلى إفصاحنا المؤرخ 2020/7/27 ، نحيطكم علماً بأن النائب العام قد أصدر قراراً برفع التحفظ عن الحسابات البنكية المحلية المجمدة لشركة بوتيكات – وهي شركة تساهم فيها بوبيان للبتروكيماويات بحصة أقلية – مما سترتب عليه مزاولة نشاط الشركة على النحو المعتاد.

The New Financial Effect (if any) :

الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد) :

None.

لا يوجد

Ahmad Al Gumar  
CIO

أحمد القمر

الرئيس التنفيذي للإستثمار



شركة مساهمة كويتية عامة - رأسمالها ٥٣,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي - مدفوع بالكامل - تأسست بتاريخ ١٢/٢/١٩٩٥ - سجل تجاري رقم : ٦٢٢٩٤  
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394

الشرق - خالد بن الوليد - برج كيبكو - الدور ٣٣ - تليفون: ١١١/١٠٠ ٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + فاكس ١٠١ ٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + ص.ب: ٢٣٨٣ الصفاة الرمز البريدي ١٣٠٢٤ الكويت  
Al Sharq - Khalid bin Al-Waleed St. - KIPCO Tower, 33th Floor Tel: +965 220 20 100/111 Fax: +965 220 20 101 - P.O. Box: 2383 Safat 13024 Kuwait

www.boubyan.com